



El Instituto de Biología Evolutiva busca técnico de laboratorio a tiempo parcial

El Instituto de Biología Evolutiva (IBE) es un centro de investigación mixto del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Universidad Pompeu Fabra (UPF), ubicado en Barcelona. La investigación del IBE se centra en los procesos y mecanismos que generan la biodiversidad y en la comprensión de las bases genéticas de la evolución. El IBE es miembro del Parque de Investigación Biomédica de Barcelona (PRBB).

Laboratorio de biología y ecología de protistas abundantes:

el objetivo del laboratorio BEAP (<https://www.beaplab.org>) es aislar, cultivar y posteriormente caracterizar la biología celular, el comportamiento y la relevancia del ecosistema de los protistas desconocidos más abundantes en la tierra. Los protistas son eucariotas microbianos unicelulares y coloniales que, debido a su tamaño (generalmente entre unos pocos micrómetros y unos pocos cientos de micrómetros) son una parte fundamental de las redes alimentarias en todos los ecosistemas de la tierra. Además, los protistas forman la columna vertebral del árbol de la vida eucariota, lo que significa que los estudios de protistas informan nuestra comprensión de la evolución de la biología de las células eucariotas, el contenido genético y la diversidad de especies.

Descripción del trabajo: el técnico a tiempo parcial brindará un apoyo fundamental a la investigación en el laboratorio BEAP mediante la preparación de medios de cultivo y soluciones madre, la organización de suministros desechables de laboratorio y el mantenimiento de los equipos de laboratorio más habituales.

Tareas específicas

- Preparación de medio de cultivo para el crecimiento de protistas.
- Preparación de soluciones madre típicas de laboratorio
- Preparación de placas de Petri, medio sólido y antibióticos para el crecimiento bacteriano.
- Mantenimiento de reactivos y aparatos de electroforesis en gel.
- Organización de suministros de laboratorio desechables.

Requisitos

- Técnico superior en análisis clínicos y laboratorio biomédico o similar
- Comodidad comunicándose en inglés
- Persona organizada y altamente orientada al equipo

¿Qué ofrecemos?

Un contrato a tiempo parcial de 1 año, con posibilidad de renovación, como parte de un proyecto de la Comisión Europea de Investigación (ERC) de 5 años.

Fondos



European Research Council
Established by the European Commission



Jornada laboral: 18 horas (2,5 días) a la semana

Fecha de inicio: tan pronto como sea posible

Salario: Aproximadamente 9500 salario bruto anual

Ubicación: Centro de Investigación Marina y Ambiental del Mediterráneo (CMIMA),
Passeig Marítim de la Barceloneta 37-49, Barcelona

Proceso de solicitud

Plazo de solicitud: 30 de marzo de 2022

Los candidatos interesados deben enviar un correo electrónico a Daniel Richter (daniel.richter@ibe.upf-csic.es) con el asunto "Vacante de técnico a tiempo parcial" y (1) su CV, (2) un párrafo que describa su interés en el puesto, (3) información de contacto de una posible referencia y (4) cómo se enteró de esta oferta.

Estamos comprometidos con la promoción de la equidad en la academia. Se recomienda encarecidamente a las personas de grupos que históricamente han sido excluidos de la academia que presenten su solicitud.

Fondos



European Research Council
Established by the European Commission